



Adán Augusto López, Jesús Ramírez, Martí Batres y Bertha Luján se perfilan como congresistas de Morena

Funcionarios activos del gobierno federal y de administraciones estatales resultaron electos como congresistas nacionales de Morena en el proceso interno de selección llevado a cabo el pasado sábado y domingo.

De acuerdo con resultados preliminares, que aún están siendo validados por la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, fue el candidato varón más votado de su distrito, el 4 de Villahermosa, con mil 250 sufragios.



Otro funcionario federal favorecido en la elección de congresistas de Morena fue Jesús Ramírez Cuevas, coordinador general de Comunicación Social de la Presidencia de la República y quien resultó seleccionado por el distrito 14 de Tlalpan.

En ese distrito también fueron electos Alfonso Ramírez Cuéllar, exdiputado federal y exdirigente nacional de Morena, y Carlos Ulloa Pérez, secretario de Inclusión y Bienestar Social del Gobierno de la Ciudad de México.

Este no fue el único funcionario de la administración de Claudia Sheinbaum que logró colocarse entre los 3 mil nuevos integrantes del Congreso Nacional de Morena, máximo órgano de dirección del partido, que sesionará el 17 y 18 de septiembre próximos.

También resultaron electos —según los resultados preliminares— Martí Batres, secretario de Gobierno capitalino, por el distrito 15 de Benito Juárez, y Sebastián Ramírez, director general de Comunicación Social de Sheinbaum, por el distrito 24 de Coyoacán.

Otros dos cercanos a la jefa de Gobierno, César Cravioto y María Cristina Cruz, ex comisionado para la Reconstrucción y exdelegada de Programas Sociales, respectivamente, fueron electos por el distrito 10 de Miguel Hidalgo.



Los alcaldes de Xochimilco, José Carlos Acosta; Gustavo A. Madero, Francisco Chíguil, e Iztacalco, Armando Quintero, así como Patricia Ortiz y Víctor Hugo Romo, exalcaldes de Magdalena Contreras y Miguel Hidalgo, respectivamente, también obtuvieron un lugar.

A varias figuras públicas del partido no les alcanzó el ser conocidas para convertirse en miembros del Congreso, como el académico John Ackerman y el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, quienes no lograron los votos necesarios en sus distritos.

<https://www.animalpolitico.com/2022/08/adan-augusto-jesus-ramirez-futuros-congresistas-morena/>